

Bremer Stadtreinigung

Im Twin Data Center von Dataport

[13.08.2018] Die Fachverfahren der Bremer Stadtreinigung hat IT-Dienstleister Dataport in sein Twin Data Center überführt. Im Zuge dessen wurden auch neue Telefone für die Stadtreinigung installiert.

Dataport hat laut eigenen Angaben die Verfahren der Bremer Stadtreinigung erfolgreich in sein hochsicheres Twin Data Center überführt. Wie der IT-Dienstleister berichtet, gehören dazu Fachverfahren auf SAP-Basis für Buchhaltung, Rechnungswesen und Finanzwesen. Die Verfahren nutzen die Mitarbeiter beispielsweise für die Abwicklung von Kundenaufträgen und bei der Terminbearbeitung für die Müllabfuhr. Dataport habe im Rahmen des Migrationsprojekts außerdem neue Telefone für die Stadtreinigung installiert und die Netzinfrastruktur überführt. Ferner richte das Unternehmen rund 120 IT-Arbeitsplätze nach dem BASIS-Standard ein, das für einen hohen Grad an Standardisierung bei Hard- und Software stehe.

(ve)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Bremen